

L'ACPR et la Banque de France au rendez-vous du Paris Fintech Forum 2019



Point d'entrée des porteurs de projets fintechs, le pôle Fintech-Innovation de l'ACPR a animé un stand, aux côtés de la Direction de la transformation digitale de la Banque de France (DIGIT), au salon international de la place fintech à Paris les 29 et 30 janvier.

L'AMF a été invitée à rejoindre le dispositif afin de proposer un lieu d'échange avec la supervision française. En effet, le Paris Fintech Forum rassemble plus de 150 exposants fintechs et avec plus de 60 pays représentés, c'est l'occasion d'accroître la visibilité de la Banque et de nouer de nombreux contacts avec des acteurs demandeurs d'informations, souvent étrangers, sur le cadre réglementaire.

La présence du pôle fintech-innovation fait écho à l'annonce par le Gouverneur lors de ce même salon du lancement par l'ACPR de plusieurs expérimentations « test and learn » en 2019 sur l'Intelligence Artificielle, en coopération avec des acteurs de référence de l'industrie. En outre, Thierry Bedoin, *Chief Digital Officer*, est intervenu dans un panel autour des derniers développements de la blockchain et son utilisation dans les services financiers.

Créé en 2016, le pôle Fintech-Innovation de l'ACPR a reçu plus de 400 porteurs de projets fintechs ; il assure une veille sur l'activité fintech et participe à de nombreux groupes de travail internationaux. Il anime une task force sur l'IA avec la place et organise la démarche SupTech pour promouvoir l'innovation dans les métiers de la supervision.